



MISIÓN PERMANENTE DE EL SALVADOR
ANTE LA ORGANIZACIÓN DE LAS NACIONES UNIDAS

Foro de Alianzas del Consejo Económico y Social de las Naciones Unidas
Martes 31 de enero, 10:00 a.m. – 01:00 p.m., Trusteeship Council Chamber.

Embajadora Egriselda López
Representante Permanente de El Salvador ante las Naciones Unidas.

Señora Presidenta,

Mi delegación se alinea a la intervención brindada por Cuba, en su calidad de Presidencia del G77 y China, al tiempo que en capacidad nacional deseamos brindar algunas reflexiones para el intercambio de este día.

Considerando la revisión de medio término de la implementación de los ODS que realizaremos este año, mi delegación desea hacer énfasis sobre la principal relevancia que retoma el establecimiento de alianzas como un instrumento efectivo para movilizar recursos, tecnologías y conocimientos, principalmente para los países en desarrollo que se han visto afectados de manera desproporcionada ante las múltiples crisis presentes.

Desde la puesta en marcha de los ODS nuestros países han logrado avances con respecto a la incorporación de las tres dimensiones del desarrollo sostenible en las intervenciones de política pública, realizando arreglos institucionales para su implementación, seguimiento y monitoreo, sin embargo, la movilización de recursos ha sido y continua siendo el principal desafío al cual los países en desarrollo debemos hacer frente, al tiempo que se atienden las consecuencias e impactos de las crisis actuales.

Señora Presidenta,

De cara a la labor del Consejo durante este año, consideramos que la orientación de este Foro, con la contribución de diversos actores, puede ser valioso para los esfuerzos del sistema de las Naciones Unidas para el desarrollo en fortalecer las capacidades, recursos y habilidades de los países en la implementación de los ODS.

Contar con una respuesta coherente, efectiva, eficiente y adecuada por parte del Sistema de las Naciones Unidas para el Desarrollo es clave, a partir del cual se permita prevenir futuras crisis antes que ocurran y apoyar a los países en el logro de los ODS, por lo que expresamos nuestra preocupación sobre el recorte y reorientación de recursos asignados del pilar de desarrollo.

Ante lo anterior, mi delegación reitera la importancia de incrementar y proteger los recursos básicos del sistema de las Naciones Unidas para el desarrollo, para lo cual la búsqueda de alianzas con instituciones financieras internacionales y otros actores interesados es necesaria, así como el cumplimiento del compromiso de los países donantes de promover un financiamiento adecuado y de calidad.

Como país de renta media, mi delegación reitera la importancia de contar con el apoyo por parte del sistema de las Naciones Unidas, particularmente en el establecimiento de alianzas que se traduzcan en apoyos de distintos tipos, así como de manera general para asegurar financiamiento predecible que nos oriente al mejor cumplimiento de nuestros compromisos en materia de desarrollo sostenible. Por lo cual, le damos la bienvenida a los esfuerzos por trascender de las referencias basadas en el ingreso per cápita, y promover una asignación precisa y justa de los recursos, tanto en términos de disponibilidad y en el acceso a los mismos.

Señora Presidenta,

El Salvador reconoce que es urgente trascender de reiterar los compromisos previamente establecidos, y tomar decisiones y acciones concretas que potencien los medios de implementación para retomar el camino perdido en el cumplimiento de los ODS.

Muchas gracias.